



Fürstenwalde / Spree, im Juli 2023

Kundeninformation / *Customer information*

- **Perfluorooctansäure (PFOA)**
- **Perfluorooctansulfonate (PFOS)**
- **Perfluoralkylchemikalien (PFAS)**

PFOA wurde bereits am 20. Juni 2013 als sogenannte besonders besorgniserregende Chemikalie identifiziert und der REACH-Kandidatenliste der ECHA zugefügt. Alle SEDO-Artikel sind REACH-konform.

PFOA has already been identified as so-called substance of very high concern on June 20th, 2013 and added to ECHA's REACH candidate list. All SEDO products are REACH-compliant

PFOS ist in der Verordnung (EU) 2019/1021 (POP) gelistet. Unsere SEDO-Artikel sind POP-konform. *PFOS is listed in the regulation (EU) 2019/1021 (POP). All SEDO products are POP-compliant.*

Wir verweisen aus diesem Grund auf unsere Informationen zu REACH und POP. Diese stehen Ihnen in der jeweils aktuellsten Ausgabe auf unserer Website zum Download bereits.

For this reason, we refer to our information on REACH and POP. The latest version of this information is available for download on our Website.

PFAS werden bei der Herstellung von SEDO-Produkten weder vorsätzlich verwendet, noch zugesetzt. *PFAs are neither intentionally used nor added in the manufacture of SEDO products.*

SED O kann keine Garantie für etwaige Kontaminationen und/oder Verunreinigungen von Rohstoffen und/oder für nachgeschaltete Prozesse und/oder kundenseitig beigestellte Materialien außerhalb des Einflussbereichs von SED O geben.

SED O cannot provide any guarantee for any contamination and/or impurities and/or downstream processes and/or materials provided by customers beyond SED O's control.

Mit freundlichen Grüßen

Kind Regards

SED O Chemicals Neoprene GmbH